振興会だより

令和元年度 vol.1 令和元年11月発行

[発行元] **宮野河内地区振興会** TEL: 78-0001 有線: 2171

吹き抜ける風も肌寒くなり、季節は秋から冬に移り変わろうとしています。今年も残すところあと1ヵ月です。 今回の振興会だよりでは、今年度 10 月までに宮野河内地区で開催されたイベントや地域の取り組みなどを ギュッ!と詰め込んだ盛り沢山な内容でお届けいたします☆

振興会より職員交代のお知らせ

この度、職員でありました菊地舞が8月末をもって退職したことに伴い、後任として新たに瀧本憂衣 が振興会に入職いたしました。まだまだ分からない事ばかりで地域の皆様にご迷惑をお掛けしてしま うこともあるかもしれませんが地域を盛り上げていけるよう頑張って参りますのでよろしくお願いい たします(^-^)

☆花いっぱい運動☆











松崎•西高根•舟津 本郷北•天草園前 女岳出・上平

舟津 本郷北

敬卷会(9月)

令和元年9月7日、令和初の敬老会が開催されました。

敬老会の式典では金婚夫妻の表彰などが行われ演芸の部では地元保育園の子どもたちの発表や音楽や歌 などが披露され、会場は大いに賑わいました。敬老者の皆様がいつまでもご健康で元気に過ごされること を心よりお祈り申し上げます。







琉球國祭太鼓の獅子舞





今年もたくさんの敬老者の方々にお越し頂きました☆

100歳 over のご婦人も(^o^





情熱のラテンダンス





地域の若者も賑わってくれました





西高根









10月







少し冷たい風が吹く中でしたがたくさんの方にお越しいただき賑やかな秋祭りとなり ました。早飲み大会やのど自慢、抽選会があり祭りのクライマックスには色とりどりの鮮やか な花火が秋の夜空を彩り、見物客の目を楽しませました☆



女岳

卜亚

松中酒店前

各地区の花壇を綺麗な花が可愛らしく彩っています。日頃よりお花を綺麗にして下さる各地区の皆様に 感謝申し上げます☆秋の花苗配布の際には要領がわからずお渡しに手間取ってしまいすみませんでした。

小組合対抗ミニバレー大会(6月)

今年も6月に小組合対抗ミニバレー大会が開催されました!毎年熱戦が繰り広げられるこの大会、今年も数々の 熱いバトルが繰り広げられました。そんな大会を勝ち抜いた上位3チームの紹介と大会の様子をご覧下さい☆









【試合の様子】毎年各地区よりたくさんの皆様にご参加いただき、地域の交流の場でもある賑やかな大会です♪







11月

振興会よりお詫び

11月17日に開催されました第10回宮野河内区対抗グランドゴルフ大会の区対抗成績発表におきまして誤ってチーム成績を発表してしまいました事をお詫び申し上げます。正しい区対抗成績発表を載せておりますのでご覧ください。 (優勝→上平) (準優勝→本郷北) (3 位→舟津)





産島八幡宮例大祭

今年も「海を渡る祭礼」が 10 月 26、27 日の 2 日間で執り行われました。

天候にも恵まれ、今年もとても素 晴らしい祭り開催となりました。

約200年以上続くこの祭事は現在も地域で脈々と受け継がれ続けています。大人も子どもも獅子舞、神幸行列の練習をこの日の為に重ねてきました。













今年も素晴らしい祭りの開催となりました!祭りに関わった全ての人が華となった2日間でした☆